

日時	曜日	内 容
4月1日	月	おはようございます。新年度です。エイプリルフルです。嘘から出た真実という言葉があります。思い切って、大花火を打ち上げてみませんか？とりあえず、散歩道74は続きそうです。これもエイプリルフルかもしれませんが。さて、明日が続くかどうかですね！
4月2日	火	おはようございます。遅い配信ですみません。いつものPadを学校に忘れてしまい申し訳ありません。それはそうと、本当に桜満開の始業式の予感が。いや、そう思わせての雨でやられるパターンかもしれません。
4月3日	水	おはようございます。雨の朝ですね。これから少し強い雨になっていきそうです。外に出る人は事故等に十分気をつけて下さいね。明日は、新入生の健康診断です。いろんな場面で、行動は新入生を優先させてあげて下さいね。それから、課題考査に向けて準備は進んでいるかな？
4月4日	木	おはようございます。昨日は台湾で大地震が起きました。日本だけでなく、世界で地盤は不安定、ひょっとしたら地球の怒りが出ているのかもしれませんが。わがまま言い過ぎになっている自分達があれば、少し自制を試みましょう。
4月5日	金	おはようございます。いよいよ週明けからは、3学年のスタートです。海の向こうでは、ついにオオタニさんがホームラン。ホッとしたことでしょう。週明けまでに自分をホッとさせる小さなことを決めておきましょう。
4月6日	土	おはようございます。3学年立ち上がり前、最後の週末です。今日は練習試合等の人も多いかも。私も今から出勤です。良きスタートに向けて、しっかりとこの週末をやれることをやりますね。
4月7日	日	おはようございます。春休み最終日。目覚めているところではないかもしれませんが、テレビでは3人の侍戦士が海外で闘っている様子が。さあ、明日学校で待っています。
4月8日	月	おはようございます。さあ新学年の新学期始業式です。今までほど新しいクラスへの期待感というよりも、学びの空間を意識して新クラスの動き出しとなるかもしれません。いずれにしても南高校としては一年です。日一日を大切にしていきましょう。
4月9日	火	おはようございます。やる気をかき消すような雨を上回るこの桜で、今日からの課題考査をやっつけよう。頑張りたいはそろそろ卒業して、このためにやるんだ、を少しずつ押し出していこう！
4月10日	水	おはようございます。三学年最初の試験への向かい方はどうでしたか？数字を良くしたいでは数字は絶対に変わらない。回収時の自分の答案用紙の筆圧や、字の丁寧さを感じることも数字が上がっていく第一歩でもあります。2日目も頑張りましょう。
4月11日	木	おはようございます。<今日の3、4時間目は身体計測です。冬の体操服を忘れないで。明日の午後は離任式です。お世話になった先生方と、公式には最後のご挨拶のタイミングとなります。体調をしっかり整えておいてほしいものです。背筋を伸ばして準備しましょう！
4月12日	金	おはようございます。新学年の最初の一週間が終わりました。無事？不安？一安心？午後は離任式です。お世話になった先生方との時間を深く共有しましょう。週末は少しホッとして、また来週からの日常に臨みましょう。
4月13日	土	おはようございます。今日は発信を忘れかけていたわけではなく、今ユニバー競技場に到着しました。次の休みは4月29日。連戦スタートですが、そういう環境で今があるから仕方がない。昨日の先生方の話ではないですが、No.1のたまらなさ、置かれた場所で咲く方法を探ろうと思います。良い週末を。
4月14日	日	おはようございます。神戸2日目です。なかなかのハードワークですが、好天が幸いています。良い切り替えにしたいと思います。明日に影響が出ないよう、まずは今日頑張ってみます。
4月15日	月	おはようございます。新学年二週目。今年の学校としての通常が始まります。自分の当たり前の質を上げつつ、自然体で自分に余裕を持って日々過ごしていきたいと思います。
4月16日	火	おはようございます。当たり前の日常を感じようと思ったら、また雨。昨日は春の嵐でしたね。波を感じることができれば、それを勢いにすることもできる。些細な変化に細やかな幸せを感じつつ、今日も一日過ごしましょう。

日時	曜日	内 容
4月17日	水	おはようございます。酷い雹でしたね。お家の方は各々大丈夫でしたか？自然には逆らえない。だから、自然体の大切さを感じ、自然体の強さを感じましょう。今できることを大切に理由の確認ができたと思います。
4月18日	木	おはようございます。何とはなく長い一週間ですね。明日の球技大会に向けて、天気は良さそうです。その活躍の場面のためにも、今日は学問に向かい、進路講演会から自分の可能性を本当に感じて、より早い進路確定とならぬようになってほしいと思います。
4月19日	金	おはようございます。晴れました。一年冬以来の、予定通りの球技大会です。良い息抜きになりますね。発散して下さい、ただ、怪我には要注意。特に運動部。適当でなく、良い集中力、良き加減の中で楽しもう！
4月20日	土	おはようございます。ではないですね。今週も今ユニバー競技場です。今週はリレーカーニバル。経験した人もいるのでは。若い力に夢が繋がっていくと良いなあと思いつつ、だんだんとノルマチックに携わっている自分も強く感じます。皆さんはそんな大人にならないでね。
4月21日	日	昨日に引き続き、いつもより遅いおはようございます。🌧️を感じる神戸ですが、何とかこのまま空からの涙のない日を期待して今日をスタートします。皆さんも休日を有意義にスタートして下さい。
4月22日	月	おはようございます。じわじわからのしっとり、しっかりした雨の日曜となりました。週明け、大きく雰囲気を変える工夫をしてほしいものです。来週はゴールデンウィーク。総体もスタートする部活動もあるでしょう。体調、精神面の整備をしてほしいものですね。
4月23日	火	おはようございます。今朝も道は濡れていましたね。太陽を浴び続けている時は「暑い、暑い」と嘆くけれども、やはり自然とともにする生活が一番です。「自然と」、「自然に」ある生活習慣を大切にしたいものです。
4月24日	水	おはようございます。身内の一つの命がなくなりました。形あるもの、命あるものいつかは無くなるものですが、その瞬間に後悔が生まれるか、納得が生まれるか。その時に初めて自分がしてきたこと、自分が積み重ねてきたこと、自分ができていなかったことに気がきます。少し迷惑をかけるかもしれません。
4月25日	木	おはようございます。今日も昨日同様、放課後少し早退します。通夜、葬式には本当にその人の人生が見えます。今日の前にそんなことは気付きもしない、気付いても重さを感じないものですが、少しだけ「いま」を感じた昨日の夕刻でした。
4月26日	金	おはようございます。本日は出張です。穏やかな一日を過ごして下さい。三連休に入ります。が、新しい生活音心がけましょう。大きく変える必要はないです。変えると言う感覚より少し変わる自分を想像しよう。
4月27日	土	おはようございます。今、「題名のない音楽会」を見ながら、姫路競技場に向かっていきます。冒頭のCMで日本の言葉遊びを感じている「今」です。いろはにほへと ちりぬるを……。音のトーン、文節の取り方で変わる言葉の並びの美しさ。日本で育って良かったと思う場面でした。
4月28日	日	おはようございます。思いを言葉にするのは難しい。だが、言葉にしなければ伝わらない。こちらの言葉だけではそれは命令だ。何かを身につけていく場面が大切であり、そこでの挑戦、失敗、経験の積み重ねが人を成長させるのだが。なあ。失敗しようよ。行動して。
4月29日	月	おはようございます。三連休最終日です。ゴールデンウィークの中日。先週に一度あった全員出席の細やかな喜びに出会えると嬉しいです。逆に、手にしたことがある細やかな喜びが手に入らないもどかしさ。当たり前の大切さを再認識です。また明日。
4月30日	火	おはようございます。3学年もあつという間に一ヶ月です。卒業まではあと十ヶ月。「まだ」なのか、「もう」なのか。したいことや伝えたいことは一杯あっても、形にするのに時間がかかります。焦らずと思いつつ、密かに焦ってはいます。

